Dia Internacional de las Personas Sordociegas!

27 Jun 2017.

Sueño que un día las personas sordociegas van a despertar para recuperar su poder sobre aquello que por derecho les pertenece.

Yo, Alex, desperté años atrás y considero que soy una de las personas sordociegas más desarrolladas del mundo; sin embargo, soy excluido en Brasil porque cuestiono las relaciones de poder, cuestiono la subalternidad y la extrema desigualdad en que vivimos. ¡Todo eso jamás voy a aceptar!

El poder siempre estuvo y aún está en las manos de las personas que se autodenominan como "normales", los llamados profesionales!

¿Qué es ser 'normal'? Si les preguntamos a quienes viven con ellas si les consideran 'normales', ¿cuál sería la respuesta? Y, más grave aún, si hay personas 'normales' significa que en contraposición y por un principio de dualidad existirían personas 'anormales'. Totalmente inaceptable, por eso nunca me callaré.

Muchas personas sordociegas pasan la vida intercambiando favores con los "profesionales". Así, toda la constelación es sometida y persiste la esclavitud.

Una vez dijo Agatha Christie: Cuando la verdad es evidente, los hechos hablan por sí mismos.

¡Saludos!

Alex Garcia - Persona Sordociega de Brasil.